



La COP 8 tendrá lugar durante el otoño de 2007

La Conferencia de las Partes de la Convención de Naciones Unidas de lucha contra la Desertificación se celebrará en Madrid

- Participarán en el encuentro internacional más de un centenar de Jefes de Estado, de Gobierno y Ministros de todo el mundo
- Fuerteventura y Almería podrán albergar reuniones complementarias a la COP

18 oct. 06.- El Ministerio de Medio Ambiente ha expresado a las Comunidades Autónomas de Canarias y Andalucía su agradecimiento por la presentación de las candidaturas de Fuerteventura y Roquetas, respectivamente, como sedes de la Conferencia de las Partes de la Convención de Lucha contra la Desertificación de Naciones Unidas que, finalmente, se celebrará en Madrid, durante el otoño de 2007.

En la reunión mantenida días atrás entre este Ministerio y la delegación del Secretariado de Naciones Unidas, se valoraron de forma extraordinariamente positiva las propuestas realizadas por ambas Comunidades Autónomas y el apoyo que dieron diversos organismos a sus candidaturas.

La Delegación del Secretariado de NNUU había hecho al Gobierno español una serie de sugerencias sobre los requisitos que debe cumplir la ciudad que aspire a sede de la COP, entre los que se enumeraban factores logísticos como unas adecuadas infraestructuras de transporte y telecomunicaciones, además de exigencias en cuanto a accesibilidad, instalaciones y servicios diplomáticos

La necesidad de contar con un importante soporte diplomático a los dignatarios de los más de ciento ochenta países que asistirán a la Conferencia y la experiencia e infraestructura organizativa y de gestión requeridas para la celebración con éxito de una Conferencia de Naciones Unidas, ha llevado a los organizadores a decidirse por Madrid como futura sede de la COP 8.



Nota de prensa

El Gobierno español dará todo su apoyo para que Fuerteventura y Almería sean sede de las reuniones de los Órganos Subsidiarios de Asesoramiento o Grupos Ad-Hoc de los Convenios Internacionales Medioambientales de Naciones Unidas.

Fuerteventura podría albergar las reuniones preparatorias de la COP 8, un asunto que también fue considerado en la reunión con los representantes de Naciones Unidas.

Asimismo, la Delegación de NNUU y el Ministerio de Medio Ambiente evalúan una posible visita a Almería como acercamiento a un caso práctico con problemas de desertificación durante la celebración de la COP. Por su parte, el Ministerio considera que tanto el sitio como su entorno podrían convertir a la provincia de Almería en una sede adecuada para la Conferencia de las Partes del Convenio de Barcelona, que España se ha comprometido a organizar en 2007.

La propuesta del Gobierno español para organizar en su territorio la COP 8 había sido aprobada en octubre de 2005, durante la séptima Conferencia de las Partes, desarrollada en Nairobi, Kenia.

El objetivo de este encuentro internacional es el de analizar la situación mundial y buscar soluciones para mitigar los procesos de desertificación que vive el planeta.